



Deutsche Gesellschaft für Epileptologie e.V.

Deutsche Sektion der Internationalen Liga gegen Epilepsie

DGfEpileptologie e.V. • Reinhardtstr. 27c • 10117 Berlin

www.dgfe.info

Petra Gehle
DGfE Geschäftsstelle
Reinhardtstr. 27c • 10117 Berlin
office@dgfe.info
Fon 0700 131 413-00 • Fax 0700 131 413-99

Prof. Dr. A. Schulze-Bonhage 1. Vorsitzender
Epilepsiezentrum; Universitätsklinikum Freiburg
Prächirurgische Epilepsie-Diagnostik
Breisacher Str. 64 • 79106 Freiburg
andreas.schulze-bonhage@uniklinik-freiburg.de

Prof. Dr. J. Lemke 2. Vorsitzender
Institut für Humangenetik
Universitätsklinikum Leipzig
Philipp-Rosenthal-Str. 55 • 04103 Leipzig
Johannes.Lemke@medizin.uni-leipzig.de

Prof. Dr. S. Knake 1. Geschäftsführerin
Epilepsiezentrum Hessen; Klinik für Neurologie;
Universitätsklinikum Marburg
Baldingerstraße • 35033 Marburg
knake@med.uni-marburg.de

Prof. Dr. M. Holtkamp 2. Geschäftsführer
Epilepsie-Zentrum Berlin-Brandenburg
Herzbergstr. 79 • 10365 Berlin
martin-holtkamp@charite.de

PD Dr. S. von Spiczak Schatzmeisterin
Klinik für Neuropädiatrie Norddt. Epilepsiezentrum
Henry-Dunant-Str. 6 – B • 24223 Schwentinental
s.spiczak@drk-urtz.de

Prof. Dr. I. Blümcke IAE-Delegierter
Neuropathologisches Institut
Universitätsklinikum Erlangen
Schwabachanlage 6 • 91054 Erlangen
bluemcke@uk-erlangen.de

PD Dr. F. C. Schmitt
Herausgeber der Zeitschrift für Epileptologie
Universitätsklinik für Neurologie
Leipziger Str. 44 • 39120 Magdeburg
fc.schmitt@med.ovgu.de

Prof. Dr. A. Strzelczyk, MHBA
Herausgeber der Zeitschrift für Epileptologie
Epilepsiezentrum Frankfurt Rhein-Main
Universitätsklinikum Frankfurt
Schleusenweg 2-16 • 60528 Frankfurt
strzelczyk@med.uni-frankfurt.de

Ihr Schreiben

DGfE-Tagung, 06.-09. September 2020, Freiburg

13.07.2020

Liebe Mitglieder der DGfE,

nach reiflicher Überlegung und intensiver Diskussion haben wir uns als Vorstand dazu entschlossen, die von Juni verschobene DGfE-Tagung in Freiburg vom 6.-9. September 2020 als Präsenzveranstaltung auszurichten.

In der Mitgliederbefragung letzte Woche haben viele Mitglieder geantwortet, dass sie gerne an der Tagung teilnehmen möchten. Wie Sie wissen, hatten wir die Tagung verschieben müssen, da das Land Baden-Württemberg wegen des Corona-Virus größere Zusammenkünfte im Juni noch nicht erlaubt hat. Ab 01. August ist die Durchführung von Veranstaltungen bis zu 500 Teilnehmer wieder möglich, dies werden wir nun gemeinsam mit Conventus unter strikter Einhaltung aller Hygiene-Regeln im sehr weiträumigen Freiburger Konzerthaus umsetzen. Eine Online-Tagung war für den Vorstand einstimmig keine Alternative, auch wenn viele andere Fachgesellschaften diese Lösung aktuell favorisieren.

Die Durchführung der Tagung in Freiburg trifft, wie unsere Umfrage ergab, teils auf Zustimmung und teils auf Ablehnung, was wir gut verstehen. Eine nochmalige Verschiebung wäre an dem Standort Freiburg nicht möglich gewesen. Erfreulicherweise findet die Tagung von vielen Seiten weiterhin Unterstützung. Nur wenige Referenten, insbesondere aus dem außereuropäischen Ausland, werden nicht teilnehmen können oder dürfen. Das hochkarätige Programm können Sie online unter www.epilepsie-tagung.de einsehen.

Wir möchten nun allen, die teilnehmen möchten, nach vielen Monaten einer stark eingeschränkten Kommunikation wieder die Möglichkeit geben, sich auf der Tagung fortzubilden und den persönlichen kollegialen Austausch zu suchen.

Maßgeblich für den Schritt, als eine der ersten Fachgesellschaften wieder eine Präsenzveranstaltung durchzuführen, ist das Vertrauen in das getroffene Sicherheitskonzept.

Wir würden uns sehr freuen, Sie in Freiburg begrüßen zu können.

Sehr herzlich, Ihre

Prof. Dr. Susanne Knake
1. Geschäftsführerin

Prof. Dr. Andreas Schulze-Bonhage
1. Vorsitzender und Tagungspräsident